



**Josef Schmid**  
2. Bürgermeister  
Leiter des Referats für  
Arbeit und Wirtschaft

- I. Bezirksausschuss 17  
Obergiesing-Fasangarten  
Frau Dullinger-Oßwald  
über BAG-Ost  
Friedenstr. 40  
81660 München

Datum  
10.04.2018

### **Elektrolieferwagen einsetzen!**

Antrag Nr. 14-20 / B 04544 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 17 - Obergiesing vom 20.02.2018

Sehr geehrte Frau Dullinger-Oßwald,

der Bezirksausschuss 17 stellte o.g. Antrag. Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des § 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der mein Referat mit der Bearbeitung des o.g. Antrages beauftragt hat.

Im Antrag wird die Landeshauptstadt München aufgefordert, Kontakt zur Firma Deutsche Post DHL aufzunehmen, mit dem Ziel die Elektrolieferwagen „StreetScooter“ im Stadtbezirk 17 als Pilotgebiet einzusetzen.

Wir können Ihnen hierzu Folgendes mitteilen:

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft freut sich über die Unterstützung des BA Obergiesing-Fasangarten beim Thema Elektromobilität im Wirtschaftsverkehr. Seit längerem steht die LHM im engen Kontakt mit der Deutschen Post DHL und verfolgt die Entwicklungen des Einsatzes der „StreetScooter“. Im Februar 2018 setzte beispielsweise die SWM einen „StreetScooter Work“ in Dienst.

Bezüglich Ihrer konkreten Anfrage zum Stadtbezirk 17 antwortete der Betrieb Süd der Deutschen Post DHL, dass derzeit in München 29 „StreetScooter Work L“ eingesetzt werden. Die Erfahrungen des Einsatzes der ersten 29 „StreetScooter Work L“ werden von der Deutschen Post DHL genutzt, um einen stadtweiten Einsatz von „StreetScootern Work XL“ vorzubereiten. In Obergiesing-Fasangarten werden aktuell noch keine „StreetScooter“ in der Paketzustellung eingesetzt. Die Deutsche Post DHL rechnet aber damit, dass die zur Zeit noch in der Entwicklung befindliche Fahrzeugversion „StreetScooter Work XL“, die von der Größe her für die Pa-

Herzog-Wilhelm-Str. 15  
80331 München  
Telefon: 089 233-27668  
Telefax: 089 233-27966

ketzustellung originär vorgesehen ist, ab vsl. 2019 für ein beginnendes Umflotten bereitstehen wird. Im Zuge der Umstellung der Paketzustellung von DHL in München auf eine rein elektrisch betriebene Flotte würde dann auch Obergiesing-Fasangarten entsprechend einbezogen werden. Wann das genau der Fall sein wird, lässt sich aber heute leider noch nicht genau terminieren.

Ich hoffe, dass Ihrem Anliegen mit diesem Vorgehen Rechnung getragen ist.

Mit freundlichen Grüßen

- II. Abdruck von I.  
an RS/BW  
an das Direktorium-HA II/BA-G Nord  
z.K.
- III. Wv. FB 2, SG 2

Josef Schmid